



Laura Itzel Castillo deslinda de facultades al Senado por ingreso de avión de EEUU a Toluca

La senadora aclaró que el ingreso de tropas a México no se encuentra contemplado en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos



Por Jacqueline Viedma



La **senadora Laura Itzel Castillo Juárez**, presidenta de la Mesa Directiva del **Senado de la República**, abordó cuestionamientos de medios de comunicación este 20 de enero de 2026 respecto a la permanencia en México del avión **"Hércules C-130"**. Un tema que ha acaparado los reflectores debido a la falta de mayor información sobre la autorización de esta decisión que empaña en materia de seguridad al gobierno de **Claudia Sheinbaum**.

Una decisión del Gabinete de Seguridad, Senado de la República sin facultades

Durante el encuentro con medios, Castillo Juárez fue cuestionada sobre las críticas de senadores de oposición, quienes señalaron que el Senado no fue informado ni procesó la autorización para que la aeronave permaneciera en territorio nacional, por lo que no tocó el tema de emitir un posible **extrañamiento de la Cámara Alta**.

La legisladora subrayó la importancia de apegarse a lo dispuesto por la **Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos**: "Esto va en el sentido del ingreso de tropas a México o, desde luego, lo que tiene que ver con la salida de tropas".

Castillo Juárez explicó que en el caso de aeronaves como el **"Hércules C-130"**, corresponde directamente al **Gabinete de Seguridad** otorgar el consentimiento para su estancia, y que son diversos los aviones que regularmente aterrizan en territorio mexicano bajo este marco.